



Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 28. Januar 2024

Bronzemedaille für den FBN



Am 28. Januar 2024 wurde in der Dorfhalle Neuendorf die Finalrunde der 1. Liga-Saison 23/24 ausgetragen, was natürlich ein Highlight für die Frauenequipe aus Neuendorf darstellte. Der Spielmodus wurde aufgrund der Finalrunde geändert, man spielte nun auf zwei Gewinnsätze. Zahlreiche Freunde, Verwandte, etc. waren erschienen, um das Heimteam zu unterstützen.

Entsprechend gross war die Vorfreude sowie die Nervosität, schliesslich wollte man dem Publikum tollen Faustballsport zeigen. Zusätzlich dazu war das Team des FB Neuendorf ein Anwärter auf den Meistertitel (und somit auch auf den Aufstieg in die NLB), was die Nervosität noch einmal steigen liess.

Dementsprechend startete man in das erste Spiel gegen den späteren Meister SSV Bozen 3. Auf jeder Position schlichen sich Eigenfehler ein, wodurch man schnell in Rückstand geriet. Doch das Team konnte sich wieder fangen und kam bis auf ein 9:11 wieder ans gegnerische Team heran. Und so startete man deutlich besser in den 2. Satz, es gab weniger Eigenfehler und die Teamleistung steigerte sich. Doch leider musste man auch diesen Satz mit 8:11 an das Team aus Bozen abgeben.

Somit war klar, dass die Truppe aus Neuendorf um die Bronzemedaille kämpfen wird. Nach kurzer Zeit stellte sich dann FBR Bäretswil als Gegner für den kleinen Final heraus. Die

Frauen des FB Neuendorf zeigten über zwei Sätze ein gutes Spiel und überliess dem anderen Team zu keinem Zeitpunkt die Oberhand. Alle Spielerinnen konnten eingesetzt werden und auf jeder Position wurden gute Leistungen gezeigt. Somit konnte man beide Sätze mit jeweils 11:4 gewinnen und das Team aus Neuendorf holte sich die Bronzemedaille.